
	  

Acta	  de	  la	  Asamblea	  General	  del	  AMPA	  Los	  Jazmines	  del	  Colegio	  El	  Atabal	  	  celebrada	  el	  día	  el	  
11	  de	  noviembre	  de	  2014,	  convocada	  a	  las	  15:30	  en	  primera	  convocatoria	  y	  a	  las	  16:00	  horas	  

en	  segunda	  convocatoria.	  

	  

Se	  trata	  el	  siguiente	  orden	  del	  día:	  	  

1.-‐	  Balance	  y	  aprobación	  de	  los	  resultados	  económicos	  del	  curso	  anterior.	  	  

2.-‐	  Presupuesto	  para	  el	  nuevo	  curso	  2014-‐15.	  Se	  comenta	  que	  aún	  no	  se	  han	  podido	  
cobrar	  los	  recibos	  por	  un	  problema	  con	  el	  programa	  informático	  pero	  que	  en	  breves	  
días	  se	  pasarán.	  

3.-‐	  Actividades	  realizadas	  por	  parte	  del	  ampa	  en	  el	  curso	  2013-‐14.	  Se	  dan	  a	  conocer	  
todas	  las	  actividades	  que	  el	  A.M.P.A	  realizó.	  

4.-‐	  Propuesta	  de	  las	  actividades	  que	  llevará	  a	  cabo	  el	  A.M.P.A.	  en	  el	  curso	  2014-‐15.	  	  

-‐	  Se	  ha	  creado	  una	  nueva	  página	  web	  y	  un	  enlace	  en	  Facebook	  donde	  el	  socio	  
que	  la	  ha	  diseñado	  y	  el	  AMPA	  ponen	  toda	  la	  información	  que	  se	  considera	  de	  
interés.	  

-‐	  Respecto	  a	  las	  conferencias	  de	  la	  escuela	  de	  padres	  se	  pone	  en	  conocimiento	  
de	   los	   socios	   la	   decisión	   de	   eliminarlas	   debido	   al	   considerable	   gasto	   que	  
supone	   para	   la	   escasa	   afluencia	   de	   público.	   Se	   decide	   continuar	   con	   la	  
conferencia	  que	  se	  imparte	  específicamente	  para	  4º	  de	  la	  ESO	  para	  orientar	  a	  
los	   papás	   en	   los	   planes	   de	   estudios	   al	   salir	   del	   centro.	   También	   se	   podrían	  
hacer	  charlas	  puntuales.	  

-‐	   Se	   pregunta	   si	   se	   está	   de	   acuerdo	   en	   apoyar	   la	   compra	   de	   un	   nuevo	  
escenario.	  El	  director	  Sr.	  Sergio	  Matas	  ha	  pedido	  ayuda	  para	  su	  compra	  ya	  que	  
el	  que	  hay	  está	  deteriorado.	  Se	  decide	  colaborar	  con	  el	  centro	  en	  función	  de	  lo	  
que	  se	  pueda.	  

-‐	  Se	  enseñan	  los	  calendarios	  realizados	  para	  dar	  publicidad	  al	  AMPA.	  

-‐	   Se	  piden	   voluntarios	   para	  hacer	   de	  Carteros	  Reales	   en	   infantil	   y	   se	  ofrecen	  
tres	  padres.	  

-‐	  Se	  comenta	  también:	  Aún	  estamos	  pendientes	  de	  solicitar	  subvenciones	  que	  
se	  colaborará	  como	  otros	  años	  en	   la	  renovación	  del	  material	  deportivo,	  en	   la	  



fiesta	  de	  graduación	  como	  otros	  años	  y	  se	  colabora	  en	  la	  organización	  del	  coro	  
del	  colegio	  pero	  no	  en	  su	  financiación.	  

-‐	  Está	  en	  marcha	  el	  pedido	  de	  camisetas	  que	  se	  regalarán	  a	  los	  socios	  así	  como	  
el	  regalo	  que	  se	  entrega	  en	  navidad.	  

5.-‐	  Elecciones	  para	   la	   renovación	  de	   los	  cargos	  de	   la	   Junta	  Rectora.	   	  Se	  presentó	  una	  
única	   candidatura	   que	   fue	   aprobada	   por	   unanimidad,	   quedando	   constituida	   de	   la	  
siguiente	  forma:	  

Presidenta:	  María	  Eva	  Wong	  Creus	  

Vicepresidenta:	  Concepción	  Rodríguez	  García	  

Tesorera:	  Dolores	  Santamaría	  Martinez	  

Secretaria:	  Olga	  Parras	  León	  

Vocales:	  Gloria	  María	  Escobar	  Pastor	  

	   	  	  Antonia	  Prieto	  Gamito	  

	   	  	  Beatriz	  Mª	  González	  García	  

6.-‐	   Ruegos	   y	   Preguntas.	   Una	   mamá	   comenta	   que	   el	   pescado	   que	   ofrecen	   en	   el	  
comedor	  es	  Panga	  y	  propone	  que	  se	  cambie	  por	  otro	  tipo.	  Y	  que	  se	  aumente	  un	  día	  a	  
la	   semana	  el	  pescado.	  Respecto	  a	   la	   fruta	  se	  pide	  que	  sea	  más	  variada	  y	   se	  ofrezcan	  
también	  natillas	  o	  flanes.	  

-‐	   Otra	   mamá	   propone	   que	   se	   haga	   orla	   en	   sexto	   de	   primaria	   a	   lo	   que	   se	  
responde	  que	  la	  dirección	  del	  centro	  no	  ha	  querido	  hacerlo	  en	  años	  anteriores.	  

-‐	  Respecto	  al	  coro	  también	  hay	  quien	  propone	  que	  canten	  en	  la	  fiesta	  de	  fin	  de	  
curso	  y	  se	  le	  dice	  que	  no	  es	  posible	  por	  la	  acústica.	  

Sin	  más	  preguntas	   se	  pone	  a	  disposición	  de	   los	  presentes	  el	   libro	  de	  cuentas	  
por	  si	  alguien	  quiere	  comprobarlo.	  	  

Se	  levanta	  la	  sesión	  a	  las	  cinco	  y	  diez	  de	  la	  tarde.	  

	  

	  

La	  Junta	  Rectora	  	  


